

Las frases de Padrés

Escrito por Comunicado
Jueves 13 de Octubre de 2011 19:14

HERMOSILLO, Son., 13 de Octubre de 2011.- Así puede resumirse el mensaje dado a los sonorenses por el gobernador del Estado Guillermo Padrés Elías, de acuerdo con sus principales frases:

“A todos ustedes quiero decirles que todavía hay enemigos del progreso, que hay quienes no entienden que hay nuevas formas de hacer las cosas, que hay quienes no entienden que hay un nuevo pensamiento que recorre todo Sonora. Y a ellos les quiero decir: Nadie podrá detener esta lucha que damos por los sonorenses. Nadie podrá pararnos porque estamos seguros que estamos haciendo lo correcto”.

“Es la oportunidad para mostrar de qué estamos hechos los sonorenses, para actuar como hermanos, con solidaridad, compartiendo una misma visión, que haya agua, bienestar, crecimiento y desarrollo para todos los sonorenses. Estoy dispuesto a seguir dando esa lucha por ti. Para eso me elegiste, para eso soy tu gobernador, para luchar por ti y por el beneficio de las mayorías”

“El numero uno eres tú. Alguna vez, dijimos esto y fue para muchos, motivo para emprender una lucha. Motivo para volcar la intención de cambiar las cosas, motivo suficiente para construir una oportunidad, una oportunidad desde donde todo sería posible. Lo logramos y hoy estamos aquí para construir, sin importar esfuerzo o tiempo o cansancio un Nuevo Sonora”

“No se me olvida que juré defender la Constitución Política del Estado libre y soberano de Sonora, por todos los sonorenses y para todos los sonorenses. Todo me obliga, no se me olvida y mantengo esa lucha, mantengo ese espíritu, mantengo la intención y les digo: Gobierno para todos, gobierno para las mayorías, gobierno con la ley en la mano, para los que tienen hambre, para los que menos tienen, para quienes emprenden, para quienes trabajan todos los días, para mantener la esperanza de que todo algún día será mejor, para darles Un Nuevo Sonora”

“El Sonora SI es un proyecto de ingeniería visionario y ambicioso, que propone resolver, de una vez y para siempre, la correcta distribución del agua, que es Patrimonio de todos los sonorenses. SONORA SI, ya está en marcha con importantes obras hidráulicas que ya están generando un enorme impacto en nuestras comunidades y sigue su curso convocando a todos los sonorenses a sumar ideas, esfuerzos y voluntades en la realización de esta magna obra.

Las frases de Padrés

Escrito por Comunicado

Jueves 13 de Octubre de 2011 19:14

Porque a mí me queda muy claro que el agua, es de todos”

“Es la oportunidad de transformar, es la oportunidad de cambiar, es la oportunidad para refrendar nuestro compromiso con los sonorenses. Ante nosotros, esta la oportunidad de iniciar una verdadera vida democrática donde la gente, el ciudadano, se exprese y participe de las decisiones importantes”.

“Desde esta tribuna hago un llamado a todos los sonorenses, a todos los que me escuchan, para unir nuestras fuerzas, para unir nuestras voluntades, en una sola voz. Hagamos un gran acuerdo todas las fuerzas políticas por el agua, por el bienestar, por el crecimiento y el desarrollo de los sonorenses, por el Estado de Sonora. Sigamos construyendo. Sigamos nuestro camino. Adelante, pensemos en grande, mantengamos nuestra confianza, en nuestras manos está nuestra fuerza, la construcción de Un Nuevo Sonora”.